



ASPECTOS DE LA RELACIÓN ENTRE
INVESTIGACIÓN Y ARQUITECTURA.

ISBN 956 - 7134 - 06 - 5

Año 1993

Larraguibel González, Fernando.

Se conjetura que la actual formación académica de los arquitectos tiende a inhibirles el consumo y producción de conocimiento. Para cambiar esta situación se requiere desarrollar la investigación científica en el campo de conocimiento y acción arquitectónica y urbanística. El manejo de los métodos y técnicas de investigación son esenciales para la actividad profesional del arquitecto y para el desarrollo de la disciplina.